

# つうしん コムハウス&ねくすと通信

2021年 4月 2日  
コムハウス・ねくすと発行  
No. 1095

今週からいよいよ新年度が始まりました。日本では4月から新年度が始まりますが、海外では9月から新年度が始まる国が多いようです。

何故日本では4月から新年度が始まるようになったかというと諸説がありますが、当時の日本における主要産業は農業・米作であり、江戸時代は米による税金(年貢)の納付でしたが、明治に入り税金は全て現金による納付が原則になり、12月を年度の区切りにすると農家が米を換金して税金を納め、国がそれをすべて処理して1月以降の予算を考えいくには期間が短すぎた為に4月を年度の始めとし、それにならって民間企業や学校等でも4月を新年度の始めに制定した説が有力なようです。

時代が変わればそれまで常識とされていた事も変わっていく事を自分としても認識しつつ、新年度を過ごしていきたいと思います。  
(山本)

## こもれび班

今週に入り、春の陽気が続いています。コムハウスロータリーの桜は今まさに満開です。こもれびの室内では、きれいな桜を見ながら、それぞれの作業にとりこんでいます。

今週は、ありのべの会で職員がお別れがあり、職員の入替わりがあり、めまぐろしい1週間でした。今年度も皆で元気に過ごせますように!!



## すまいる班

別れ、そして出会いの季節がきました。今週は、コムハウスの職員とのお別れ会がありました。

みんな少し寂しい気持ちでしたが新しいステップへの活躍を今からも職員も楽しむことができます。

また、私達も新しいチームで今年度も頑張っていこうと思います。

## ねくすと

新年度がスタートしました。今わせにかのように、桜がキレイに咲きました。ねくすとでは新しい職員 不久澤さんと事務の田村さんを迎えてよかま18人とともに 2021年度を楽しく過ごしていくことを思いました。今日(4/2)は午前中 当番や係を決めました。午後はお花見をしてから ドライブへ。いいスタートが切れそうです♪

